



Regierungsratsbeschluss vom 08. September 2020

Swisslos-Fonds-Beitrag: Stiftung pro Klingentalmuseum Basel Ausstellung
«Die geträumte Stadt» (AT)

P201212

1. Der Regierungsrat bewilligt der Stiftung pro Klingentalmuseum für die Ausstellung «Die geträumte Stadt» (Mai 2021 bis März 2022) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 50'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Ausstellung «Die geträumte Stadt», die von Mai 2021 bis März 2022 im Museum Kleines Klingental gezeigt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 50'000 Franken bewilligt. Die Sonderausstellung der Stiftung pro Klingentalmuseum widmet sich den nicht realisierten Basler Bau- und Planungsprojekten im 20. Jahrhundert und stellt sie in den jeweiligen gesellschaftlichen Kontext. Sie bietet Einblicke in Bereiche, die für Viele im Verborgenen sind, und lässt die Besuchenden die Stadt Basel aus einer neuen Perspektive erfahren.

